
索芙特祛斑霜有用吗效果怎么样

产品名称 索芙特祛斑霜有用吗效果怎么样

公司名称 广州索芙特雪肌化妆品有限公司

价格 .00/套

规格参数 品牌:索芙特
产地:广州

公司地址 广州市从化区广东从化经济开发区高技术产业园
福从路9号305房

联系电话  13226656723

产品详情

从小长斑，让我受尽委屈    

我从小就长得比别人黑，脸上还有斑，经常被人笑是“土妞”，小时候并不在意这些。

越长大越知道，白皙漂亮是多么重要，皮肤一黑，形象就矮了一截，特别自卑。

尤其是上了大学之后发现，学姐们个个光鲜亮丽，脸上都是白白净净的，所以处处受优待，而我经常受
冷落。

脸蛋黝黑，让我与错失主持梦   

记得有一次，学校举办一个主持人大赛，后面可以去市里的电视台实习，我很心动所以很努力，每天早
早起来背稿，练发音，练仪态表情，认真准备了1个多月。

功夫不负有心人，比赛很顺利，也拿了第1名，但迟迟没接到去台里实习的通知，后来才知道名额给了第
二名。很不甘心，找了评委组里的熟人问，给到的回复说我皮肤很黑，乡土气太重，影响上镜效果。

我永远忘不了那时候，又气愤又委屈，为什么老天让我生了一张黑脸蛋，我还能“改命”吗？

从那天起， 我开始发狠劲，一定变白变漂亮。从此，凡是见到的美白淡斑产品，我都要去试一试，然而
不但没去掉，反而把自己弄得水油失衡，满脸长痘，留下了一片片黑色的痘印......我都绝望透了。

与索芙特雪肌相遇，命运开始逆转

偶然机会加了我的护肤老师的微信，这才开启了逆袭之路。



之前上过太多次当，所以我半信半疑。老师一直很热情地打招呼，说我的问题需要采用个性化肌肤管理
方案才能解决，我却没怎么搭理她，只是经常去她的朋友圈看看。

她的朋友圈有很多实用的护肤知识，每天都更新很多姐妹改善肌肤的成功案例，我开始心动了。

有次我忍不住向她询问一些肌肤问题，没想到她很热情地回复了。她看了我发的照片之后，还免费评估
了我的肌肤状况。好神奇，她像是陪我一起长大，对我的皮肤十分了解。

于是我抱着试一试的心态，让老师给我设计个性化肌肤改善方案，老师根据我的肌肤状况，给我搭配了
索芙特�凝时水光祛斑套，还教了我很多护肤方法和步骤。

惊喜蜕变之路，用对产品轻松美白淡斑   

开始用的几天，没太大变化，就是觉得脸没那么油了。用了一阵子后，感觉毛孔小了很多，朋友还夸我
变白了，可把我开心得直蹦！于是抹得更勤了。过了一阵子，皮肤白了好多，那些黑黑的痘印也不见了
。

这期间老师一直和我互动，询问肌肤的变化，我也把照片发给老师做定期检查，因为老师常和我说，如
果肌肤有了新的变化，就得及时调整方案，这叫“随肤管理”。哇，这个理念好先进，感觉特别科学，
我更信任她了。

就这样，一个周期用完，皮肤又白又透亮，不但痘印不见了，连影响颜值的祸根——“色斑”都淡化了
！

周围朋友都夸我变漂亮，像换了张脸似的，还有人介绍我去当平面模特。

感觉美白淡斑成功后，好的工作机会也找上门。记得那天我终于拿下一个心仪的工作机会，开心到飞，
很快就在微信告诉她这个好消息。

她也很开心，问我，可以把我成功变美的过程分享出去吗？我说当然可以，吃过长得黑、长色斑的苦，
真心希望能帮助别的姐妹，让她们少走护肤弯路。

索芙特这个牌子做了三十几年了，还是个上市公司，产品安全，效果也有保证。我特意拿它和美容院的
定制护肤方案做过对比，发现它性价比很高，主要是有专业的护肤老师提供个性化产品搭配、全程效果
追踪、随肤管理的服务。

就像老师说的一样，专业的事要交给专业的人来解决，他们有三十几年的护肤经验，什么问题都能轻松
解决。像我们这些大忙人，想要变美，更需要一个懂得专业护肤的“管家”。

很开心与索芙特雪肌相遇，让我知道原来想淡斑变白，并不难，只要找到适合自己的护肤品，用对合适
的护肤方式，变美是迟早的事。

也很庆幸自己当初选择了索芙特雪肌，它帮助我实现了梦想，扫清了事业上的障碍。

这就是我变美的故事，分享给大家，希望姐妹们也能早日变美。
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